



35 創立：1984.7.10/証認：1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：太閤園
会長：山本隆一/幹事：源壽美子/SAA：山崎修一
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



インスピレーションになるろう

本日の例会

〈第1635回〉 2019年6月11日(火) 本年度第39回

卓話

平成から令和へ 後編
講師：谷 康平会員

担当：覚野会員

- ロータリーソング 我らの生業
- ランチタイムミュージック 野ばら

次回の例会

6月18日(火)

次回卓話

私の体験

担当：菊井会員

前回の報告

PRESIDENT INFORMATION

会長インフォメーション 会長：山本隆一

「おもしろおかしく」堀場製作所 社是

本日のテーマは「おもしろおかしく」です。これは分析機器大手、堀場製作所の社是です。堀場製作所のホームページには「この社是には、人生のもっとも活動的な時期を費やす仕事にプライドとチャレンジマインドを持ち、エキサイティングに取り組むことで、人生の満足度を高めて欲しいという願いが込められています」と記されています。目の前が明るくなるような、士気を発揚する社是だと思います。独創的な技術を志向するのであれば、もっと理詰めの社是を掲げるのが一般的だと思います。しかし、堀場製作所の場合は、ユーモアがあって、シンプルでわかりやすいと思います。そして、エンジニアの本能に訴えかけ、好奇心を刺激し、自由に考えさせる、積極的な行動を促すという、ユニークなアプローチをしていると思います。この「おもしろおかしく」「プライド」「チャレンジマインド」「エキサイティング」といった一連のキーワードは、私達のクラブの行動スローガンとしても使えると思います。当クラブ用にアレンジすると、「大阪鶴見ロータリークラブの一員であることにプライドを持ち、親睦と奉仕におもしろおかしく、エキ

サイティングに取り組むことで、会員の満足度を高める」ということになるかと思います。つまり、親睦であれ、奉仕であれ、理屈より感情を先行させ、「なんか面白い事をしよう」を合言葉に、自由に、エキサイティングに取り組もうということです。そうすれば、アイデアを出し合うことも楽しくなってくると思います。クラブ内に気軽にアイデアを出し合う風土を作ること。それは、堀場製作所が世界で成功しているのと同様、クラブの発展と会員の満足度を高めることに繋がると私は信じます。ロータリーは親睦から始まるといわれます。私は、「エモーショナルな親睦」と表現しましたが、親睦を「おもしろおかしく」することは、クラブの基盤強化、持続可能な体制づくりの糸口だと考えます。私は、今年度、炉辺会合とU-50の会を提唱しました。これらは決して研修会ではありません。ただ、両者共通の最初のハードルは、重い腰を上げることです。ですから、最初はただ酒を飲むだけで十分だと思います(酒を飲まない方には酷ですが…)。そして、徐々に、単に宴会を催すだけでなく、しんどくならない程度に、アイデアを出し合う親睦にもっていくことが重要だと思います。どんな形であれ、アイデアを出し合う親睦が定着し、一定の機能を発揮するには何年もかかると思います。もしかしたら永遠に定着しないかもしれませ

(2ページへ続く)

ロータリー親睦活動月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

(1ページより)

ん。しかし、私は、アイデアを出し合う親睦から発信されたプランが、いつの日かクラブ運営に反映されることを願っています。私がアイデアを出し合う親睦を重視する理由は、「自分達がやりたいことをする」には、こうしたプロセスが不可欠だからです。そして、「自分達がやりたいことをする」ことが会員の満足に直結すると考えるからです。足もとでは、当クラブ内でも親睦の重要性を見直す機運が高まりつつあります。これはクラブにとって明るい材料だと思います。何はともあれ、親睦なくして会員の満足なし。親睦行事にもっと多くの人が集まるようになり、活性化すれば、それだけでも大きな前進だと思います。

幹事報告

幹事：源 壽美子

- 6月1～5日 ハンブルク(ドイツ)国際大会
- 4日(火) 例会場ゴールデンホールに変更されます。
現・次年度理事会 サファイアルーム
- 15日(土) 第2回 さつまいもPJ 除草・水やり 13:30
- 28日(月) 第5回 炉辺会合 善茶坊 6:30

※第17回 理事会報告

- ・笛吹会員の退会届が承認されました。
- ・35周年記念事業の予算オーバーにより
¥46,955を予備費より補填することで承認されました。

※第5回 理事会報告

- ・年間行事予定の確認を行いました。

😊 NIKONIKO箱 😊

¥15,000.- 累計 ¥932,000.-

高木 会員 久しぶりに出席できました。皆さんのお元気な姿を拝見し嬉しく思います。

山本(良) 会員 寸志

国際交流委員会報告

委員長：巽 健一

今年度寄付金状況は、5月21日現在達成率が63%です。未だ不足していますので未寄付者の方は、宜しくお願い致します。

コーラス同好会からのお知らせ

6月度の練習日は、6月11日(火) 14:00～

リハーサルについてのご案内

6月30日(日) 時間 13時から17時 リハーサル
会場 アサヒスーパードライ梅田
(あいおいニッセイ同和損保フェニックスタワー B1)

7月 7日(日) 時間 13時から17時 リハーサル
会場 プリズムローズ大阪

関係各位の皆さんご参加お願いします。

社会奉仕委員会報告

部長：中村浩一

5月25日(土)第1回さつまいもプロジェクト苗植え

13:30 筒井パークセンター長、山本隆一会長の挨拶がありパークセンターのスタッフの説明後、苗植えを実施いたしました。約160名の参加と人気のイベントとなりました。参加抽選は2倍の競争率だったそうです。当クラブも会員家族13名と沢山のご参加を頂き無事終了致しました。

次回は6月15日(土)13:30より 除草・水やり作業です。御参加宜しくお願い致します。

参加者

山本(隆)、田中、秀島、西野、山本(良)、木村、中村、清水会員(ご家族5名)、発会員(御夫人)



大阪鶴見RC国際交流基金

¥5,000.- 累計 ¥361,000.-

山崎 会員 前回欠席のお詫び。田中さん、中村さん、清水さん、佐藤さん、卓話有難うございました。

卓話

「昭和から平成へ 平成から令和へ 前編」

講師：谷 康平会員

担当：広瀬会員

2000年06月04日(日)ここ太閤園で結婚披露宴して満19年になる今日卓話を担当する事となり【昭和から平成へ 平成から令和へ】のタイトルで今週と来週2回に渡ってお話させていただきます。

その年の暮に 新婚旅行でウィーンを訪問しました。

そして 念願のオペラ ヴォルフガング・アマデウス・モーツァルト 1786年作【フィガロの結婚】をフォルクステアータに観に行きました。

ただ家内も私も機内で風邪をひき 時差惚けに加えて 風邪薬の影響とあまりにも美しい音色に上演時間の99%気持ち良く寝てしまいました。

さてその【フィガロの結婚】の中で 主人のアルマヴィーヴァ伯爵に対してフィガロは心の中で「貴方は豪華な屋敷に住み名誉も財産も勲章も手に入れておられる。

しかしそれらを如何にして手に入れられたのか？
ただ伯爵家に生まれただけではないのですか！」

昨今の政界を見渡すと アルマヴィーヴァ伯爵のような人物が少なからず見受けられるようですね！

さて 昭和→平成→令和を振り返る前に 明治から考えますと

明治は
1868年01月25日～1912年07月30日

大正は
1912年07月30日～1926年12月25日

昭和は
1926年12月25日～1989年01月07日

平成は
1989年01月08日～2019年04月30日

そして令和は
2019年05月01日にスタートしました。

お気付きの方もおられるようにかつては 明治最後の日=大正最初の日
大正最後の日=昭和最後の日
だったのですが 昭和最後の日はその翌日が平成最初の日になっています。

さて昭和の一日と言えば やはり (1945年08月15

日)ではないでしょうか。

そしてあの日から満40年経過した(1985年09月22日)は後から振り返ると大きなターニングポイントになっています。

堅実だった日本人が NTT 株で【作られたバブル】に乗せられてしまい 投資から投機にシフトしたのです。

当然の事ですが 仕掛けた側はその成果を手に入れようとして(1990年02月21日)東京株式市場で大暴落を演出して 以後約30年 日本はいまだに立ち上がれていないようです。

又その1年前(1989年01月07日)に 第124代天皇裕仁陛下がお隠れになられています。

同じ(1989年11月09日)ベルリンの壁を崩壊させる事で冷戦の終結を世界中に示すと同時に 第2次世界大戦で敗戦したドイツは(1990年10月03日)破産同然の社会主義国家東ドイツを吸収合併させられて国力を削がれました。

まさに時を同じくして東洋で西洋で第2次世界大戦後大きく羽ばたいていた枢軸国・日本とドイツは45年前に敵対していた連合国【英語では United Nations →国際連合と意図的に誤訳しています】にしてやられたのです。

そして歴史から学ぶにも 自らの歴史を正しく伝えられないように教育されているので日本は上手く対応出来ずにゆっくりとしかし確実に国力が削がれているようです。

以下次週



出席報告

6月4日【1634回】

会員数	33名	●	ビジター	0名
(内出席規定免除 12名)		●	ゲスト	0名
出席会員	21名中 15名	●	出席総数	21名
出席免除会員	12名中 6名	●	前々回 5/21 M/U	1名
出席率	21/27 77.78%	●	修正出席率	80.65%

担当：巽会員

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それこそロータリー

どこで合っても やあとのおうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出合いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー